
③気持ちよいあいさつができる  ⑤意欲的に学習している。 

① 学校へ行くことを楽しみにしている。 ②ふるさとの人、もの、ことに関心を持

って学習している。 
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保護者アンケートのまとめ 

武石小学校 

 

１１月に保護者様に学校評価アンケートを実施したところ、全児童数 1４５名のところ、スマートフォン等による入力式の

アンケートで 1３８件（回収率９５．２％）の回答をいただきました。１３８件のうち、記名していただいた方は１３５通（記名率

９８％）でした。また、記述式のアンケートで１３２通（回収率９１％）の回答をいただきました。１３２通のうち、記名していただ

いた方は１２０通（記名率９０．９％）でした。集計がまとまりましたので、お知らせいたしますいただきましたご意見は、学校

全体で今後の指導・取り組みに活かしていきたいと思います。 

○子どもたちの姿から       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④自分の役割や責任を果たし、最後

までやり通そうとしている。 

「学校が楽しみ」の項目について、昨年度に引き続き「そう思う」.「おおむねそう思う」をあわせて９割以上を超えて

います。子どもたちが毎日楽しく活動に参加していることが分かりありがたく思います。しかし、「気持ちのよいあいさつ

をしている」の項目で、「そう思う」「おおむねそう思う」が、他の項目と比べるとやや低め（7割強）の結果となりました。

この結果は昨年度も同様で、本校の課題だと考えられます。「あいさつ」について、児童アンケートでは、ほとんどの児

童が「よくできている。」と回答しており、職員も同様に、昨年度に比べると自分からあいさつする姿が増えてきているよ

うに感じています。学校での姿を家庭にも広げていきたいと考えています。また、「意欲的に学習している」の項目につ

いても、昨年同様、「そう思う」「おおむねそう思う」の回答が、やや低め（７割強）の結果となりました。学校では、自己

課題の追究に取り組む子のノート等を紹介するなど、子ども達のモチベーションを上げる取り組みを始めました。さら

に、全職員が授業改善を行い、子ども達一人ひとりが自ら学びたくなる授業を目指していきたいと考えています。 

 



⑨家庭学習に進んで取り組んでいるか 

 

○学校の取り組みや授業について 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○学校の運営について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑥生き生きと活動できているか ⑦授業は、じっくり考える、書く、発表す

る、話し合うなどの場面があるか 

⑧授業はわかりやすいか 

４項目中、３項目において、「そう思う」「おおむねそう思う」を合わせて９割

を超えています。しかし、「家庭学習に進んで取り組んでいるか」の項目の

み、「そう思う」「おおむねそう思う」を合わせて７割弱という結果となりまし

た。昨年度と同様の傾向です。放課後自習室や児童館、ピーターパンを利

用する児童が多く、そこで、宿題を済ませていることの影響だと思います。

児童アンケートではほとんどの児童が、「進んで宿題ができている」と答え

ています。また、各学級では、済ませた宿題をご家庭で確認していただく、

自主学習は家庭で行う、音読は家庭で行うなどの取り組みをしています。

子どもたちの姿や各学級の取り組みが評価できる質問項目にすることも

必要だと考えました。一方、宿題を家庭以外の場所で済ませることについ

ても、今後の課題の一つとも考えられます。 

⑩学校からの情報はわかりやすいか 

 

⑪明るく安全な学習環境か 

 

 

４項目ともに「そう思う」「おおむねそう思う」という方が９割を超える

高い評価をいただきました。今後も、わかりやすい情報発信、相談し

やすい雰囲気づくりに努めてまいります。通知票について、３学期の

登校日数が少なく、学期ごとの評価が難しいため、昨年度より前

期・後期の２期制にしていますが、この項目についても高い評価をい

ただきました。来年度も通知票については、2期制で進めていきたい

と考えています。 

⑫相談はしやすいか 

 

 

⑬通知票で子どもの姿が伝わっているか 

 



○ご家庭での取り組みや配慮されていること   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

〇記述の部分について 

 お寄せいただいたご意見をまとめて掲載しました。原文そのまま掲載させていただいたものもあります。ただし、記述者や、

個人、学級が特定されるものについては掲載を控えさせていただきました。記名のある方には直接お答えしたものもありま

す。 

 

＜学校運営に関わること＞ 

・日ごろの感染対策や行事への対応に大変感謝しております。行事の時間短縮などに否定的な意見もあるかと思

いますが、短い時間でまとめられていたり、人数制限があることで、見る側の負担も少なく集中できて、個人的

には良い面もあると感じています。/コロナで大変な中、行事を開催していただき、ありがたい。どちらに転んで

も様々な意見は出る。その中で子どもは楽しかった、やれることを工夫して行ってよかったと思っているので、

できたことにありがたく思っている。/工夫していただき、安心して参加することができている。/子どもたちが

行事を楽しみにまた目標として取り組んでいてよい。/子どもたちの元気な姿を見る機会をいただき、どうもあ

りがとうございます。/一生懸命な姿に感動しました。/今年の夏、児童館が閉鎖され、小学校で感染者が出た場

⑭学校のことを話題にする ⑮「つむぐ」や家庭学習の確認をする ⑯持ち物記名準備の確認 

 

⑰メデイアコントロールへの積

極的な取り組み 

⑱自由に使えるネット端末が

あるか 

⑲⑱ではいと答えた方 

ネットの制限や約束はあるか 

8 割を超えるご家庭、学校でのことを話題にする時間を作っていただいていることが分かりありがたく思います。ま

た、学習の準備の面でもご協力いただいていることが分かりました。メデイアとのかかわりについては、昨年度に続

いてやや課題と考えられます。メディアが子ども達の発達に及ぼす影響やオンラインゲームを介したトラブル等につ

いて、学校と家庭で連携して子ども達に伝えていきたいです。 



合どうなるか、保護者の不安や混乱が大きかったと思う。/レベルが低ければ、運動会・参観日など半分ずつに分

けなくてもよいかと思います。/親が出ていく行事が多すぎる。行事を極力減らしてほしい。 

 

＜今年度は上小管内で感染があり、運動発表会として短縮して行いました＞ 

 ・何とか 1 日にまとめてほしかった。/中止にしなくてもできたのでは？中止の決断が早かったのでは？/1 日

開催、人数も 4 人まで。お昼も一緒に。/リレーバトンありで、やっていただくとよい。/サッカーゴールがあり

見えづらかった。保護者が手伝います。/万国旗くらいあってもよかった。保護者がやるので…。/土日にやって

ほしかった。/組体操はコロナの関係で組むことができないのであれば、やらないでダンスやフラッグに変更し

てもよいのでは？組まない形で心を一つにできる競技もよいと思う。 

 

<今年度音楽会を６月に行いました＞ 

 ・夏に行ったことは良い。余裕をもって取り組めた気がする。/短期間の練習でよく頑張った。子どもたちの成

長をしみじみ感じた。/音楽会のＤＶＤ販売があるとよい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜その他のご意見＞ 

 ・水着や運動着などもう少し丁寧に説明してほしい。/最初の学校生活をしっかり過ごしていて大変良い。 

 /給食費を引き落としにしてほしい./ＳＮＳなどの情報社会、世間の目がある中で子どもたちの個性を受け入れ

認める先生方に頭が下がります。どうか惑わされずのびのび黒板の前に立っていただきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 コロナ禍の中、できるだけ、児童にとって大事な学習活動や行事は、感染対策をしながら、工夫して行ってきまし

た。新型コロナ感染症を「持ち込ませない、感染させない、持ち帰らせない」を合言葉に、地域の感染状況をみなが

ら、地域の方、来賓の方、保護者の皆様の来校を制限して行事を開催してきました。今のところ休校なく学習活動が

展開されているのは、皆様のご理解・ご協力があったからと感謝申し上げます。上記のご意見は、すべてありがたく受

け止めさせ、来年度の行事運営の参考にさせていただきます。「子どもの健康が第一」と考え、行事を運営していき

たいと思います。 

  なお、音楽会の時期につきましては、来年度も１学期に行う予定でいます。DVD 販売につきましては費用がかかり

なかなか難しい面があります。 

学用品や運動着などの購入にあたっては、なるべく丁寧に説明していきたいと思いますが、もし不明な点がありまし

たら、気軽に学校にお問い合わせください。電話でも構いません。直接お話していただくと、より理解が深まると思い

ます。給食費については、PTA のお考えや引き落とし手数料、引き落としができない場合の入金方法等確認事項が

あります。PTAで継続審議していきましょう。 

 皆様からお寄せいただいたご意見は職員一同、すべて目を通させていただきました。温かいご意見も厳しいご意

見も、胸が熱くなり、心引き締まる思いです。今後の教育活動や、来年度の行事運営に反映させていきます。 

アンケートに回答していただいたすべての皆様に感謝申し上げます。 


